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G６・７合同インターシティ・ミーティング
２月12日（日）　リーガロイヤルホテル広島
ＩＭ報告　広島西南ロータリークラブ増強委員会の活動� 岡田真規　会員
　本年度、当クラブは会員純増数３名を目指し、増員と退会防止の２つテーマで増強活動に力を入れておりま
す。
　１つ目の増員ですが、クラブ単独でオープン例会を行っています。
　今期は１年で３回計画し、すでに２回開催して多くの入会見込みのゲストを迎え、今年度４名の新会員を迎
えております。
　昨年９月に第１回オープン例会、サンフレッチェ広島の仙田社長様を卓話者にお迎えし、７名の新規ゲスト
参加となりました。
　また今月７日には、第２回オープン例会、柳ジョージ＆レイニーウッド　元リーダーであるミュージシャン
の上綱様をお迎えし、昼の部、さらにゲストと懇親を深めるべく、演奏も聞きながら夜の部との２部構成にす
る工夫を重ね、８名のゲスト参加者を迎えることが出来ました。
　３回目は５月に予定しております。
　２つ目のテーマとしてですが、退会者の未然防止に重きを置いております。
　残念ながら、当クラブでも既に３名の方が退会されています。
　体調やご年齢の問題は仕方ないにしても、若い方や入会まだ間がない方の退会は何としても防いで行く必要
があります。
　そこで、10 年会という特別委員会を設け、２～３ヶ月に１回のペースで 10 年以内の会員が集まり、食事し
ながら情報交流や、各種同好会への入会促進を行い、話題や趣味を共有することでロータリアン同士の友情を
深め、やめる！って簡単には言い出しにくい環境を作っています（笑）。
　今年１月には、入会年度の枠を取り払い、会員が誰でも参加できる特別な 10 年会を初開催、ま、こうなる
と単なる飲み会ですが…。
　普段の倍の参加があり、大変盛り上がりました。
　来月３月の 10 年会は、オープン例会に参加いただいた方たちにもお声掛けして、雑談の中からロータリー
活動を知って頂き、あわよくば入会まで…と追い打ちをかけてみようと考えています。
　また、有志による「３年会」という、入会３年未満の会員だけで、入会後の不安や悩み、ストレス、愚痴を
共有しながらポジティブに懇親を深めています。
　実は私も入会してまだ２年余り…、３年会の主要メンバーです。
　だからこそ、新しい会員の目線で、ロータリーを楽しみ、新たな出会いにわくわくしながら、今後も増強活
動を楽しんでいきたいと思います。
　以上となります。ありがとうございました。
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第1681回例会　２月７日��
「ようこそ広島西南ロータリークラブへ」
今日は、今年度２回目のオープン例会です。ゲスト

の方々、ようこそお越しくださいました。
オープン例会とは、ロータリークラブを知っていただ

くために、ご関心をお持ちの方々に実際に例会に参加
していただく催しのことです。
ロータリークラブは奉仕団体です。奉仕の内容も、職
業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、と多岐に
わたっております。ただ、それ以外にも、会員同士の懇
親を深める場、相互に学び合っていく場でもあります。
会員になると、毎週例会などのための時間は取られ

るのですが、それ以上の価値があります。例会では、
クラブ以外からも多くの講師を招いて講話をしていた
だきます。新会員の方々のために、ロータリークラブの
目的や行動規範、これまでのロータリーの歴史などを
学んでいく機会も設けております。こうした学びを通じ
て、きっと皆様の経営に関わることについてもいい影
響が生まれてくることでしょう。
今日はまた、夜の部も設けております。懇親の場、

情報交換の場として大いに活用して下さい。
そしてぜひ、広島西南ロータリークラブにお入りい

ただき、一緒に行動していこうではありませんか。

第1682回例会　２月14日��
　「今後の法改正ロードマップ」
４月以降の新年度において、人事労務関係でも法改
正が行われます。重要と思われる法改正をピックアッ
プし、解説してみましょう。
【令和５年４月改正】
①�　月60時間超の時間外労働に対する割増率50%が
中小企業へ適用されます。
　�　大企業には平成22年から既に適用されています
が、１か月60時間を超えた法定時間外時間に対し
て割増率50%以上で割増賃金を支払う義務が、中
小企業にも適用されます。深夜労働の時間と重複
すると75％以上の割増賃金を支払う必要があるな
ど、単純な人件費増加に繋がるため、長時間労働
の実態がある企業では働き方改革が必要です。
②�　資金移動業者の口座への賃金支払（賃金のデジ
タル払い）が可能となります。
　�　銀行の口座を介さず、スマートフォンの決済ア
プリや電子マネーを利用して賃金を支払うことが
できる制度がスタートします。資金移動業者の要
件が「資金の現金化が可能」であることや、デジ
タル払い可能な金額の上限が100万円となっている
ことの他、企業としても振込先が増えて対応が煩
雑になるなど、導入を検討するに当たって課題が

多い状態と言えます。（導入は義務ではありません）
③�　雇用保険料率が労働者・事業主負担がそれぞれ
0.1%増加します。
　�　令和４年度は４月と10月に引上げが行われた雇
用保険料率ですが、コロナ禍の財政悪化等の影響
により、令和５年度も引上げが予定されていま
す。事業主負担・労働者負担分がそれぞれ0.1％
ずつの引上げとなり、一般の事業の場合は、事業
主負担（0.85％→0.95％）、労働者負担（0.5%→0.6％）
となります。
④�　労働者1,000人超の事業主は育児休業取得の状
況の公表が義務化されます。
　�　男性の育児休業（出生時育児休業）の創設など、
令和４年度に大幅な改正が行われた育児介護休業
法ですが、1000人超の労働者を雇用する事業主に
おいては上乗せで、男性労働者の育児休業等の取
得の状況を年１回、インターネット等で一般の方
が閲覧できるように公表しなければなりません。

　【令和５年10月改正】
　・地域別最低賃金の改定が予定されます。
　�　令和４年は全国加重平均で31円（930円→961円）
の引上げだったため、昨年と同様であれば、30円近
い引上げが予想されます。
【令和６年４月改正】
　・時間外労働の上限規制の猶予措置廃止となります。
　�　令和元年に施行された働き方改革関連法の中で、
時間外の上限規制が適用されました。長時間労働の
実態があった「建設業」「自動車運転の業務」「医師」
においては、すぐ対応することが困難だったことか
ら適用が猶予されていましたが、それぞれに対して
時間外労働の上限が適用されることになります。
【令和６年10月改正】
・�社会保険の被保険者50人超の企業に対する短時間
労働者への社会保険適用が拡大されます。
現在、社会保険の被保険者が100人を超える企業に
適用されている、１週間の所定労働時間が20時間以上
の労働者でも社会保険の加入が必要となる社会保険適
用拡大が、50人を超える企業にも適用となります。特
に短時間で働くパート社員の方が社会保険へと加入し
なければならなくなるため、加入者はもちろんですが、
企業にとっても社会保険の負担が増加します。

第1683回例会　２月28日��
　「�広島西南ロータリークラブさむらいの会発足のお
知らせ」
このたび、広島西南ロータリークラブさむらいの会
を発足させました。さむらいの会とは、弁護士とか税
理士とか、士がつく国家資格を持っている会員の集ま
りです。士業はそれぞれ司法・行政機関と繋がって業
務を行っており、その専門性は資格によって裏付けら
れています。
この士業の会員で任意の会を作り活動をすること
で、奉仕団体としての価値を高め、それぞれの業務を
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横断した情報交換を行なうことができ、また親睦を深
めることができます。
他のロータリークラブには無い組織ですが、我々が
先鞭を切って組織化し、その成果を上げていきたいと
考えます。
およそ３年前に発足させようと提起したのですが、
コロナがあったりと、今まで延び延びになっておりま
した。ここでやっと実現に向けての準備が整いまし
た。わがクラブには、今14名の士業の方がいらっしゃ
います。まだ全員の承諾は頂いておりませんが、承諾
を頂いた方にはGMのご案内を差し上げていきます。
では、さむらいの会は何をやるのでしょうか。今考
えているのは、クラブ会員への専門家の紹介、広島西
南ロータリークラブが支援している活動について専門
家の立場から助言すること、専門的な卓話の開催、ク
ラブ会報への専門的な記事の掲載、情報交換会・懇親
会の開催などです。
情報交換会・懇親会は、勉強会形式で、月１回の例
会として行います。この例会では、懇親会も併設して
行います。やがては、会員以外の方々にもその場を提
供していきたいと思います。これは、職業奉仕、社会
奉仕の活動でもあると考えます。
取り急ぎ、３月２日18時半より発足の会を、ANAホ

テルにおいて開催します。どうぞ皆さん、広島西南ロー
タリークラブさむらいの会をよろしくご支援ください。

　「�折本会員Mrs�of�the�Year�WORLDに出場」
多様性の美しさ　世界平和を願う　祭典　Mrs�of�
the�Year�WORLD2023　が４月１日土曜日に開催さ
れます。この大会に、我らが折本緑さんがファイナリ
ストとして出場されます。
Mrs�of�the�Year�WORLDは、日本で開催される初
めてのJAPAN�BRANDの世界大会だそうです。
当日は、会場であるホテルニューオータニに各国か
らファイナリストが集まり、その美を競うわけです。
どんなイベントになるのでしょうか。さぞかし華やか
なものでしょうね。
折本さんには頑張っていただきたいと思います。み
んなでしっかりと応援していきましょう。
なお、３月９日木曜日には、商工会議所女性会の方々
が中心となって壮行会も開かれるそうです。私も、我
がクラブを代表して参加させていただきます。
皆様、よろしくお願いいたします。

スマイルボックス
２月７日
坤心会（宮㟢・児玉・田中（朋）・漆原・山國会員）　お茶の同好会「坤心会」です。コロナ下、山下会員やお茶の先
生が亡くなられた事もあり、残念ですが一旦解散する事になりましたので、会費の一部を出宝致します。
尾㟢順也　会員　１月の芝楽会で優勝したので出宝いたします。当日は天気、メンバーにめぐまれハンディも36あり
ましたのでなんとかなりました。

２月14日
宮㟢真　会員　令和５年１月に障がい者の就労継続支援B型事業所を開所しました。

２月28日
佐藤暖以子　会員　BOXにチラシを入れさせてもらっています。３月28、29日
に比治山のロボットパークにてプログラミング教室を開催します。春休みなの
で、お子さんやお孫さんにお声がけいただけたら嬉しいです。よろしくお願い
します。
原屋真吾　会員　誕生日記念品を頂きありがとうございます。
大師寺　濵田公道様　広島西南ロータリークラブと坤心会の皆様、生前、父が
大変お世話になりました。
香川基吉　グループ７ガバナー補佐　寸志。

掲　示　板

３月行事予定
❖３月７日（火）
　13：45 ～　第９回理事役員会� ANAホテル４Ｆ
　18：00 ～　次年度理事役員会� ANAホテル５F「雲海」
　18：30 ～　現次合同理事役員・懇親会� ANAホテル５F「雲海」
❖３月12日（日）　10：00 ～ 12：00
　梅林清掃� 広島市広域公園内梅の園
❖３月14日（火）
　13：45 ～　第４回クラブ協議会� ANAホテル４Ｆ
　18：30 ～　新会員歓迎会� ANAホテル３Ｆ
❖３月28日（火）
　18：30 ～　花見家族例会・懇親会� ANAホテル４Ｆ

ご家族の皆様もどうぞご来会下さい。

DONATION
２月 年度累計

ス マ イ ル 106,000 円 521,500 円
100万ドル 41,286 円 419,741 円
善 意 の 箱 9,417 円 62,967 円
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例　会　記　録
第1681回例会� ２月７日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌・われらの生業
お誕生記念月記念品贈呈
　水谷会員挨拶
　本日は誕生日のお祝いをありがとうございました。
　２月19日で45歳になります。私は入会月も２月で、
確か37歳になった時でしたので、早いもので入会して
８年になります。あっという間でした。
　私も普通の40代の例にもれず、健康や体力維持に気
を遣わなければならないと考えるようになりました。
ですので、当クラブの野球同好会やテニス同好会に参
加し、少しでも体を動かす機会を設けようとしていま
す。野球同好会は、昨年はじめてロータリークラブ間
の試合であるガバナー杯に参加しましたが、このガバ
ナー杯では45歳からピッチャーができます。私も少し
でもチームのためにと思い、ピッチャーの練習をして
みたのですが、いざ投げてみると、これがしんどくて
耐えられません。早々引退しようしかと考えていると
ころです。実際に投げている小野さんや上田さんの偉
大さを感じました。今年もガバナー杯が３月18日、19
日に開催されますので、昨年に続き応援とご支援のほ
どお願いいたします。同好会報告のような感じになっ
てしまいましたが、以上私からの挨拶とさせていただ
きます。
　本日は本当にありがとうございました。
連続出席100％表彰
新会員入会式
　今中　英治　会員
　（㈱クマヒラセキュリティ　代表取締役）
　推薦者：杉川聡　会員・宮﨑真　会員
　今中新会員挨拶
　クマヒラセキュリティは、セキュリティ機器を開
発・製造する株式会社熊平製作所と全国ネットワー
クを持つ株式会社クマヒラを中心としたクマヒラグ
ループの会社です。当社は昭和61年の創業以来、お
客様に「安心」「安全」というコンセプトのもと、防犯・
防災といったセキュリティ事業を展開してまいりま
した。�防犯関連では警備サービスの提供、防犯カメラ、
入退室管理システムなどの防犯機器の販売・据付・メ
ンテを行い、防災関連では消防車両、消防用資機材、
建物用防災設備・機器、災害対策用品の販売や点検業
務を、広島県、山口県、島根県の各拠点で展開してい
ます。
　穴井　　茂　会員
　（愛和ライフコンサルティング㈱　代表取締役）
　推薦者：宮﨑真　会員・杉本清英　会員
　穴井新会員挨拶
　お陰様で25周年を迎えました。愛和ライフコンサル

ティング株式会社の代表の穴井と申します。生命保険
のコンサルと塾の経営をしています。25周年の節目に
ロータリークラブの会員とさせていただきました。ど
うぞよろしくお願い申し上げます。
会長時間
幹事報告
　�ロータリーレート変更の案内（1ドル＝132円→130
円、２月より）。／ロータリーの友誌・ガバナー月
信配布の案内。／２月28日（火）夜開催のロータリー
情報＆職業奉仕委員会GMの案内を回覧。未回答者
は回答のこと。／４月29日（土・祝）開催の広島
14RC合同ゴルフ大会参加予定者は、回答書を事務
局迄提出のこと。／２月12日（日）13：20 ～開催
のＧ６・７合同インターシティ・ミーティング参加
者は、当日リーガロイヤルホテル４Ｆに参集のこ
と。／例会終了後、理事役員会開催。また18：30
～オープン例会夜の部懇親会を、薬研堀「JIVE」
で開催。申込者は参集のこと。
スマイルボックス
　坤心会（宮﨑・児玉・田中朋・漆原・山國　会員）、
　尾﨑順也　会員
出席報告
　会員数�67名　出　席�48名　欠　席�19名
　　　　�　　　来　賓�� 1名　ゲスト�� 6名
プログラム
外部講師卓話�
　「影響を受けた恩人たち」
　柳ジョージ＆レイニーウッド　元リーダー
　上綱克彦　様
プロフィール　
　1953年生まれ　広島市南区宇品生まれ、宇品育ち。
　1973年、�崇徳高校の同級生と「メイフラワー」を結

成。
　1974年、�広島にギタークリニックに来た柳ジョージ

とセッション、意気投合する。
　1975年、�柳ジョージに誘われ上京し、「柳ジョージ

＆レイニーウッド」を結成する。
　1978年、�デビューアルバム「Time� in�Changes」を

リリース。恩人の一人である萩原健一主演
ドラマのテーマソングに「Weeping�in�the�
Rain（雨に泣いてる）」使用され大ヒット。

　1981年、日本武道館コンサートで解散。
　2005年、�復活ライブを行い近年はレイニーウッドの

オリジナルメンバーで再活動中。
恩人たち
　柳�ジョージ　氏：シンガーソングライター。バンド
に誘ってもらう。

　　�　酒を飲まない奴は信用できないと言われ酒を飲
むようになった。

　　�　人生にチャンスは３度あると言うが、１度しか
ないと思う。

　成�毛　　茂　氏：ギターリスト。石橋正二郎氏（ブ
リヂストン創業者）の孫。柳ジョージ氏の紹介で
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知り合う。多岐にわたり人を紹介してもらう。
　山�口　洋子　氏：作詞家。ブルースロックスタイル
を支持し徳間音楽工業を紹介してもらう。

　つ�のだ☆ひろ氏：シンガーソングライター。各国の
ミュージシャンを紹介してもらう。

　と�もひさ氏（元マネージャー）：大手プロダクショ
ンマネージャー。受付嬢にパンおじさんと呼ばれ
るまで熱心にテレビ局へ営業し音楽番組へ出演を
実現してもらう。

　　�　その時、本気の人が１人いれば10人が動くと実
感した。

　萩�原　健一　氏：俳優・歌手。萩原氏が主演するテ
レビドラマの主題歌として「雨に泣いている…」
を起用してもらい、音楽番組「夜のヒットスタジ
オ」出演の機会を作ってもらう。その時に、和田
アキ子氏に認められ楽曲提供をすることになる。

第1682回例会� ２月14日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
濵田公道様　会葬のお礼
ご結婚記念月記念品贈呈
　藤田会員挨拶
　私と妻の結婚記念日は、先ほどご紹介いただいたと
おり本日２月14日です。後々忘れないように、この日
にしました。バレンタインデーは元々キリスト教が生
まれる前からあるお祭りで、家庭と結婚の神である女
神ユノーを称えるお祭りだったようです。その後キリ
スト教の司祭であった聖バレンタインにあやかり、キ
リスト教の祝日になったようです。皆様ご存じのよう
に、日本では女性から男性にチョコレートを渡し愛を
告白する日とされていますが、本来は家族や親しい友
人間で互いに愛や信頼を確認し、チョコレートに限ら
ないプレゼントを送りあう日です。私も今回のバレン
タインデーは妻にプレゼントを送ろうとアマゾンで高
級お菓子を注文しました。残念ながらアマゾン側の手
違いで14日までにプレゼントは手元には届きませんで
した。しかしながら、誤配達された同じマンションの
方が親切にも我が家に届けて下さり、無事に妻にプレ
ゼントを渡すことができました。隣人と聖バレンタイ
ンと妻に感謝しております。
会長時間
幹事報告
　�クラブ月報配布の案内。／熊平製作所寄贈「抜萃の
つづり」配布の案内。／ロータリー手帳の案内。希
望者は事務局迄連絡のこと。／２月28日夜開催の
ロータリー情報＆職業奉仕委員会GMの出欠表を受
付で確認のこと。／４月29日（祝・土）開催の広島
14RC合同懇親ゴルフ大会の受付は来週火曜日迄。
／例会終了後、次年度理事役員会開催。／次週は休
会。次回例会は２月28日（火）。

スマイルボックス
　宮﨑真　会員
出席報告
　会員数�67名　出　席�41名　欠　席�26名
　　　　�　　　来　客�� 0名　ゲスト�� 1名
プログラム
会員卓話
　「新春年男卓話」
　室﨑雅宣　会員
年男放談　「スポーツと私」
私は、平成17年９月に54歳で入会しました。今回の
ように年男放談で卓話をするのは満60歳の還暦の時が
最初で、今回が２回目です。前回の還暦の時は、自分
の生い立ちから60歳までの“自分史”の話をしました
が、今回は特に自分の趣味であるゴルフのことを絡め
て、「スポーツと私」と題して話をさせていただきた
いと思います。
現在、私がする運動といえばゴルフですが、過去を
振り返ってみますと、小学生時代は親に買ってもらっ
たグローブとボールで友達とキャッチボールをする程
度でした。中学・高校時代はクラブ活動として軟式テ
ニス（ソフトテニス）をしていました。大学時代は特
にスポーツをすることはなかったのですが、社会人に
なってから、先輩に連れられてゴルフを始め、それが
今に至っています。
ゴルフ歴は約50年ですが、本格的にするようになっ
たのは、現在の会社に入ってからです。仕事上の付き
合いとしての必要から、営業のための３つのツール
“酒”“ゴルフ”“麻雀”の一つとして本格的に始めま
した。そこから数えますとゴルフ歴は約45年になりま
す。
自慢話になりますが、私の生涯ハイスコアは、47歳
の時に芸南カントリークラブで74を記録したもので
す。また、生涯200コースをラウンドすることを目標
にしていますが、現在、国内155・海外30と合わせて
185コースを制覇しています。西南の山下（哲）会員
とかつては自分なりに競っていましたが、おそらく山
下さんはとっくに200コースは越えてしまっているも
のと思います。
自ら進んでするスポーツは現在ゴルフのみですが、
その他のスポーツも観ることは大好きです。主には球
技ですが、休日にテレビで中継があれば、プロ野球は
もちろん、特に地元広島のチームの試合なら時間が許
す限り、ほとんどのゲームを観ています。野球のカー
プ、サッカーのサンフレッチェ、バスケットボールの
ドラゴンフライズの試合はもちろん、自分が中学・高
校時代にしていたテニスや、母校の大学が出場するラ
グビーは特によく観ますし、その他バレーボール、卓
球など多岐にわたります。
昨年私が観戦してきたスポーツを少し振り返ってみ
たいと思います。
まずはカープですが、開幕から７連勝を飾り、５月
の交流戦までは25勝19敗１分けと好スタートを切り、
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「今年は絶対優勝するのではないか」と思わせてくれ
ました。しかし、交流戦では５勝13敗とパ・リーグの
力に圧倒され、急速に勢いを失っていきました。私も、
４～５月の間には５試合ほどマツダスタジアムに足を
運びましたが、それ以降は、西南ロータリークラブの
親睦家族で９月に一度観戦したきりとなりました。最
終的には５位という期待外れで終わってしまい、４年
間も優勝から遠ざかる結果となってしまいました。
しかしながら、今シーズンは新井新監督が指揮を執
ることになりました。就任が決まってからはテレビや
マスコミ等色々なところに登場して、その露出度は非
常に高いものがあり、ファンとしても期待は大いに高
まっていますので楽しみにしています。
次に、話題は何といってもサッカーのワールドカッ
プでしょうか。カタールで行われた昨年のワールド
カップでは、日本は予選でドイツとスペインと同組の
Ｅグループに入り、予選突破はなかなか厳しいという
のが開会前の大方の予想でした。それでも、もしも１
勝１敗１分けであれば、なんとか決勝トーナメントに
進めるかもしれないというのが大方の見立てでした。
ところが、あに図らんや、勝つだろうと目されてい
たコスタリカには負け、逆にサッカー大国のドイツと
スペインに見事大勝利したのでした。結果的に日本は
予選を勝ち抜いて、決勝トーナメントに進むことがで
きました。日本サッカーとしては大殊勲であり、世界
からも大きな驚きの目で見られました。
ワールドカップ後に専門家の方が言っていました
が、球技ではたいていの種目で実力のあるほうが勝つ
が、最も番狂わせの起こりやすいのがサッカーだと
言っていました。得点が少ない競技なので確かにそれ
は事実としてあり、日本がドイツやスペインに勝った
ことを、世界の多くの人が番狂わせと評するかもしれ
ません。しかし私は、試合に没頭していた森保監督や
選手の集中力が勝り、実力伯仲の中での作戦勝ちと
言っていいのではないかと思います。
私はと言えば連日、寝不足になりながらも日本の全
試合と、決勝のアルゼンチン対フランス、準決勝のク
ロアチア対ブラジルとフランス対イングランドをフル
タイムで観戦しました。それ以外のイングランドや韓
国などの試合も目をこすりながら観ましたが、どの試
合も見ごたえのある素晴らしい試合ばかりでした。
本大会ではPK戦のシーンが最も記憶に残っていま
す。PK戦で決着をつけるのはあまりにも酷なように
感じますが、じゃあと言って延長戦でも決まらない場
合に、どうやって決着をつけたらいいのでしょうか。
トーナメントの性格上どちらかを勝たせないと次に進
めません。決勝戦はコイントスも考えられますが、こ
れではあまりにもあっけないし、２チーム同時優勝と
いうのも考えられますが、どこか優勝の価値が半減す
るような気がします。
私は、元サンフレッチェ広島の選手の森﨑和幸さん
と縁あって交流がありますが、彼にPK戦での狙いど
ころとして、ど真ん中に蹴ったら絶対成功するのでは

ないかと聞きました。なぜかというと、キッカーが蹴
る直前、キーパーは必ず左右のどちらかに飛びます。
するとゴールのど真中は、邪魔するものは何もないわ
けですから。すると森﨑さんの答えは、「理屈はそう
かもしれないけど、ど真ん中に蹴るのは意外と勇気が
いって、なかなか蹴れないのだ」ということです。
次にドラゴンフライズですが、昨年は先ほど触れた
森﨑さんと一緒にサンプラザ広島で試合を観戦する機
会がありました。上位争いをしている名古屋DD（ダ
イアモンド・ドルフィンズ）との対戦でした。この試
合が思いがけないことに広島東洋カープとのコラボ
レーションで、ゲストに新井新監督やマスコットのス
ライリーが来場してイベントで盛り上げていました。
試合は大変白熱した好ゲームで、最終的には80対79と
いう１点差でドラゴンフライズが勝利しました。試合
時間残り数秒になると、リードしているほうが反則を
犯して、相手側にフリースローの権利が与えられると
いう場面がありました。場合によっては残り１秒で大
逆転といった、バスケットボールではよくありそうな、
とてもきわどくハラハラする試合でした。昔、アメリ
カのルーズヴェルト元大統領が「一番おもしろい野球
のスコアは８対７だ」と言ったそうです。この試合も
まさにそれと同じで「点を取られたら取り返す」を繰
り返し、僅差で勝負がつくという醍醐味のあるとても
面白い試合でした。
さて、今年のスポーツ界はどうなるでしょうか。
広島東洋カープは新井新監督に加え、全盛時代を共
に戦った黒田さんをアドバイザーに迎えて、より楽し
い、魅力的な試合を見せてくれるものと思っています。
またサンフレッチェ広島は昨年、スキッベ監督の下
でリーグ戦後半を快進撃し結果的に３位、ルヴァン
カップで優勝しタイトルも獲得しました。今年は秋に
新サッカースタジアムが完成し、来年から公式戦での
利用が始まる予定ですし、スキッベ監督の采配も実証
済ですので、これまた広島のサッカーが盛り上がるこ
と間違いありません。
そしてドラゴンフライズは、２期目のミリング監督
のもと、選手を補強して現在B１西地区で島根・琉球
についで３位といい位置につけています。これもまた
ドラゴンフライズのCS進出が期待でき、広島が大い
に盛り上がろうとしています。
今年は広島の３大プロスポーツが見逃せないことは
もちろんですが、広島ではその外にも様々なスポーツ
が盛んです。一つの都市でこれほど多種のスポーツに
触れることができるのは、とてもありがたいことでは
ないでしょうか。
また、世界に目を向けると、早速３月にWBCが、
９月にはフランスでラグビーのワールドカップが開催
されます。
卯年の今年は、広島のスポーツ界、日本のスポーツ
界と自身のゴルフスコアがウサギのように大きく飛躍
することを期待し、応援観戦もゴルフもしっかり楽し
みたいと思っています。
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　熊本卓司　会員
　４月の誕生日でついに還暦を迎えることになり、
徐々にではありますが体力の衰えを日々感じてきてお
ります。コロナ禍の約３年で生活スタイルもずいぶん
変わりました。例えばお客様の接待や飲食も、コロナ
前では体調が悪くても点滴を打って行くのが当然でし
たが、コロナ後はお客様への接待が無くなって自宅で
食事を取るのが普通になりました。
　現在では出張も復活しましたが、前と全く同じスタ
イルではなく、ほとんど１人で食事をして空いた時間
で本を読んだり、仕事をしたりと有効に使えています。
　先日ですが、私も60才になるんだと今年のはじめ、
１／５の日に、自身ではじめて胃カメラ検査をしまし
た。本当にビクビクしながら、どこか引っかかってな
いか、自分で心配しておりましたが、数分で結果も出
てドクターより異常なしと言われ、写真も見てホッと
安心しましたが、ポリープがある、これは大きくなっ
てくるよ、と言われ、ドクターより、毎年１回この１
／５に必ず検査しましょう、そして今なら何か悪い所
があっても薬で治療も出来るとも言われて、本当に安
心しました。また年々、夏、冬時にスーツの変更時ウ
エストサイズやシャツのサイズがだんだんと合わなく
なり、これは本当に自身で努力して健康法を考えなけ
ればならないと今年の１月１日より毎日１時間約２～
３キロ歩くという事もはじめましたが、中々忙しく既
に実行しなくなってしまいました。これは本日を機に
実行しなければならないと思っております。今まで健
康とか本気で考える事もなく、自分は大丈夫と確信し
ておりました。本当、最近40代、50代との動きが変わっ
て来たと自分なりに実感している所ではございます。
　まだまだ還暦を迎えてもお客様への挨拶訪問はやっ
ていかなければならないと思います。特に弊社では、
全国のお客様が全体の70％を占め、私が年に１回は挨
拶訪問をしなければと挨拶廻りをやり続けてます。同
業者が10社程、全国にありますが、トップセールスを
しているのはどうも業界で私だけみたいで他の同業
トップの方へも挨拶訪問をした時、「あなたの真似は
出来ない！」と言われ、誰でも出来ると思いましたが、
逆に誰もしていないので「これは自分しか出来ないと
思い、自分の中では自信が付きましたが、いつまでや
るの？と次の事も考えなければならない課題もありま
す。今、後５年、10年は自分がやらなければと思いも
あり、その中で自分自身で考え、行動しなければと思っ
ております。
　その中で自分の健康法として、①出張時、１人の時
は飲まない、、お誘いを受けても１次会で終わる。②
早く寝て早く起きる。③無理をしない。④仕事もプラ
イベートも楽しむ。⑤暴飲暴食をしない。
　これがこれからの長生きが出来て、元気の秘訣では
ないかと思います。
　60才の大台になりますが、若さを保って頑張らなけ
ればなりませんし、今年より会社の方も２つのＭ＆Ａ
業務もスタートし、私自身が、社員の先頭に立って進

んでいかなければならない感じもあり、通常の３倍の
仕事が入り、これが苦でなく、自身で楽しく行動を目
標としており、ロータリー活動も少し休んだりとご迷
惑を掛けて自身で悩む事も多々あります。
　日々変化する時代、世の中ではありますが、まずは
無理せず何事も楽しく取り組んでいく事も健康法でも
あり、長生きの秘訣でもあると思います。
　前向きに余裕を持ってやっていきたいと思います。
　皆さま、引き続きこんな私ではございますが、宜敷
くお願い致します。
　ありがとうございました。

第1683回例会� ２月28日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

ＲＯＴＡＲＹ
香川基吉ガバナー補佐挨拶
会長時間
幹事報告
　�米山記念奨学会から第29回米山功労クラブ感謝状到
着の案内（米山功労クラブはクラブ内全ての特別寄
付累計が100万円を超える毎に表彰）。／３月14日
（火）昼の第４回クラブ協議会・夜の新会員歓迎会
の案内を回覧。未回答者は回答のこと。／２月に会
費請求した同好会半期会費の振込完了。同好会関係
者は確認のこと。／ロータリー手帳の購入希望者は
受付で記入のこと。／本日18：30 ～ロータリー情
報＆職業奉仕委員会GMがANAホテル３Ｆで開催。
スマイルボックス
　佐藤暖以子　会員、原屋真吾　会員、
　大師寺　濵田公道　様、
　香川基吉　G７ガバナー補佐
出席報告
　会員数�67名　出　席�40名　欠　席�27名
　　　　�　　　来　客�� 0名　来　賓�� 2名
プログラム
会員卓話
「ロータリーカード推進卓話」
佐藤二郎　会員（地区ロータリー財団委員）

国際ロータリー第2710地区
ロータリーカード推進委員 佐藤二郎

ロータリーカードを作って
ポリオ根絶に貢献しよう
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ロータリーカード利用額内訳

2021-22年度利用合計 20億7,541万円

オリコ
51.6%

ダイナース
クラブカード
29.7%

ダイナース
個人

オリコ
法人

種類 割合 利用金額
オリコ
個人カード

51.6% 10億7,000万円

オリコ
法人カード 8.4% １億7.424万円

ダイナース
クラブ・地区・
委員会カード

29.7% ６億1,706万円

ダイナース
個人カード 10.3% ２億1,399万円

各種カードの利用例

活動費
交通・宿泊
ETC

通信費などの
事務局運営費

ロータリー
グッズ購入費例会運営費

国際大会
登録料

財団寄付金

人頭分担金

地区大会
セミナー施設料

128 

47 
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オリコカード個人利用実績(利用金額＆枚数)第3地域

2021-22年度
利用金額

2020-21年度
利用金額

発行枚数

(枚)(百万円)

ポリオ発生状況
国 名 2020年 2021年 2022年

常在国
パキスタン 84 1 20

アフガニスタン 56 4 2

非常在国
モザンビーク 0 0 8

マラウイ 0 1 0

世界合計 140 6 30

12

質問です
① ロータリーカードについて聞いたこと
がありますか︖

② ロータリーカードを持っていますか︖
③ ロータリーカードを使ったことがあり
ますか︖

ロローータタリリーーカカーードド推推進進組組織織

マスターカード個人 マスターカード ダイナースクラブ

スタンダード / ゴールド 法人 クラブカード / 個 人

デザイン

年会費 無料 10,000円 3,000円 無料 22,000円

ポリオ根絶
支援資金

利用額 利用額 利用額 利用額 利用額
0.30% 0.30% 0.50% 0.30% 0.30%

年会費 年会費 入会報奨金
3,000円 1,500円 5,000円

利用額 202021年度 17億 349万円
2021－22年度 20億7,541万円

ポリオ根絶
活動資金額

202021年度 949万円
202122年度 1,021万円

ロータリーカードの種類と概要

ロータリーカードとは
1.ロータリーカードは利用するだけで利用額の一部
がポリオ根絶の活動資金に充当され、ポリオ根絶
活動に貢献出来ます。

2.ポリオ根絶はロータリーの最重要課題です。
3.日本のロータリーカードは2003年にスタートしま
したが、個人カードの保有率は6.3%に留まってい
ます。 (2022.10末現在)

4.カード加入促進のため推進組織が設けられました。

国際ロータリー
「ポリオにうち克つ」より
ハーバート A. ピグマン著

ロータリーカードを
作って
使って
奉仕活動に
役立てましょう！

16

ご清聴ありがとうございました
ご協力よろしくお願いします。

国際ロータリー第2710地区
ロータリーカード推進委員 佐藤二郎

15
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10

第1 知り合いを広めることによっ
て奉仕の機会とすること︔

第2 職業上の高い倫理基準を保
ち、役立つ仕事はすべて価値ある
ものと認識し、社会に奉仕する機
会としてロータリアン各自の職業
を高潔なものにすること︔

7

ロータリーの基本理念は、
ロータリアン共通の目的や指針と
して、長い年月をかけて形づくら
れたものです。
互いの関係や行動の土台として、
世界中のロータリアンがこれらの
理念を大切にしています。

9

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事
業の基礎として奉仕の理念を奨励
し、これを育むことにある。具体
的には、次の各項を奨励すること
にある︓

11

第3 ロータリアン一人一人が、個人
として、また事業および社会生活にお
いて、日々、奉仕の理念を実践するこ
と︔

第4 奉仕の理念で結ばれた職業人
が、世界的ネットワークを通じて、国
際理解、親善、平和を推進すること。

8

会員名簿には、
ロータリーの基本理念に関わる記載が
あります。

12

ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、
私は以下のように行動する。

1. 個人として、また事業において、
高潔さと高い倫理基準をもって行
動する。

4

私の場合

1.会員の名前などを確認する。
2.所属委員会を確認する。
3.理事役員を確認する。
4.メークアップ先を確認する。
など

会員名簿からのロータリー情報

ロータリー情報委員会委員長
桒田 博正

1

3

会員名簿をいつ見ます
か。

5

実は、会員名簿を良く見ると、
名簿以外の
ロータリーに関する様々な情報
が記載されています。

2

会員名簿（本年度は赤色）を
見ることがありますでしょう
か︖

6

本日は、会員名簿に記載された、
ロータリー情報を確認します。

17

がんを防ぐための新12ヶ条

14

4. ロータリーやほかのロータリアン
の評判を落とすような言動は避け
る。

5. ロータリーの会合、行事、および
活動においてハラスメントのない
環境を維持することを支援し、ハ
ラスメントの疑いがあれば報告
し、ハラスメントを報告した人へ
の報復が起こらないよう確認す
る。

13

2. 取引のすべてにおいて公正に努
め、相手とその職業に対して尊重
の念をもって接する。

3. 自分の職業スキルを生かして、若
い人びとを導き、特別なニーズを
抱える人びとを助け、地域社会や
世界中の人びとの生活の質を高め
る。

16

言行はこれに照らしてから

1.真実か どうか
2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるか どうか

18

1. たばこは吸わない
2. 他人のたばこの煙をできるだけ避ける
3. お酒はほどほどに
4. バランスのとれた食生活を
5. 塩辛い食品は控えめに
6. 野菜や果物は豊富に
7. 適度に運動
8. 適切な体重維持
9. ウイルスや細菌の感染予防と治療
10.定期的ながん検診を
11.身体の異常に気がついたら、すぐに受診を
12.正しいがん情報でがんを知ることから

15

四つのテスト

ロータリアンが生活や仕事の場面で常
に覚えておくべき4つの問い、それが
「四つのテスト」です。政治や宗教に
関係なく、すべての人びとの倫理的指
針となるこのテストは、100カ国語以
上に翻訳されています。

19

職業奉仕 《四つの反省》

ロータリー情報＆職業奉仕委員会ＧＭロータリー情報＆職業奉仕委員会ＧＭ

２２月月2828日（火）18：30～日（火）18：30～
ANAクラウンプラザホテル広島ANAクラウンプラザホテル広島

桒田博正　会員

平和構築と紛争予防月間10 2023年 2月



23

4.協力者に対して︓

• 公平でしかも友情にみちた関係を
保っているか

• いつも支払をよくしているか

22

3.競争者に対して︓

• 公正な態度で接しているか
• あなたは、行動をもって誠実を感銘
させているか

• 彼等とともに事業水準の高揚につと
めているか

21

2.従業員に対して︓

• 彼等の長所を充分に認めかつ買って
いるか

• 安全で快適な職場を確保しているか
• 苦情に対して公正ま態度で対処して
いるか

• 自ら誠実、正直、善意の手本を示し
ているか

20

1.顧客に対して︓

• 最上の品質、最高のサービスを提供
しているか

• 常に正直と親切を旨としているか

25

ご清聴ありがとうご
ざいました。

24

会員名簿を見て、
新たな発見を︕︕

愛媛信用金庫 様

各店舗・拠点に、レコーダーを設置

各店舗の映像を、PC/タブレット/スマホで一括管理できます。
各店舗まで足を運ぶことなく、ライブ映像・録画映像を確認できる為、経費や時間の効率化が図れます。

APP「EMS2」を使った、複数台のレコーダーを1台
のPCで統合管理や「Mobile CMS」を使ったスマホでの
遠隔監視が可能。

アナログシステムと共通の統合管理ソフトウェアで、
SP/AHDシリーズが混在する環境でも一括して管理する
ことができます。

※AI機能や他一部の機能はご利用いただけません。
全ての機能を利用したい場合はInternet Explorer、ま
たは別途専用ソフトをご利用ください。

一括管理について

愛媛信用金庫 様導入例

工場関係 無人施設（太陽光発電所など）

飲食店・ホテルなどサービス業 コインパーキング・駐車場

幼稚園・保育園 ショップ・小売店

病院・介護施設 マンション・ビル施設

■LAN1本で完結（レコーダーにPoeハブ内蔵）
■電動バリフォーカル機能、PTZ機能は非対応
■煩わしいカメラ設定が不要（プラグ＆プレイ）

AIカメラ 構成図（例）

9MP360度パノラマビュードーム防水暗視ドーム型 ネットワークカメラ

・主な仕様
3000×3000解像度を有する9メガピクセルカメラです。
360°パノラマビューカメラで広範囲の撮影が可能です。
デジタルPTZ機能搭載で、撮影範囲内をPTZカメラを操作しているように移動・拡大表示

することが可能です。
IP66規格準拠で防水、防塵性に優れています。

・外形寸法
120（径）× 56.0（高）㎜
【重量】 400g

NSC-IP936-9M

H.265 8/16ch AI対応スタンドアローンNVR（全方位カメラ映像補正機能に対応）

・主な仕様
圧縮方式H.265対応で、従来のNVRよりも効率良く録画ができます
PoE給電LANポートを搭載しており、IPカメラからのLANケーブルを直接接続ができます
プラグアンドプレイ機能により複雑なネットワーク設定をせずに接続ができます
専用のAI対応カメラを使用することで顔画像を取り込み、

録画データの検索やアラームの発報が可能です
専用の全方位カメラの映像補正機能に対応しています
独自ドメインのDDNSをサポートしています（dvrhost.com）
iOS、Android端末でライブ映像を見ることができます

・外形寸法
378（幅）×51（高）×317.4（奥）mm
【重量(8ch)】 2200g 【重量(16ch)】 2950g

NSV-AI5008(16)

AIカメラシリーズ 機器のご案内

社名：株式会社熊平製作所
創業：明治31年1月
資本金：4億5,000万円
従業員数：485名（2019年4月現在）
１世紀の歴史を有する技術力・ノウハウを背景に、ご要望に即した総合セキュリティ製品を開発・製
造しています。

社名：株式会社クマヒラ
創業：明治31年１月
資本金：4億5,000万円
従業員数：696名（2019年4月現在）
全国に緻密なネットワークを構築し、販売からサービスまでを一貫して担っています。

社名：株式会社クマヒラセキュリティ
創業：昭和61年4月
資本金：4,000万円
社員数：112名（2019年4月現在）
「安心」「安全」をご提供するというコンセプトのもと、防犯・防災といったセキュリティ事業を展
開しています。

クマヒラグループ概要

高画質映像を認識し様々なシーンで運用

防犯カメラについて

最近の犯罪状況と防犯カメラの傾向について

昨今、広域強盗団による凶悪な犯罪が相次ぎ、私達の生活を脅かしています。

この為、一般市民の中でも防犯に対する意識が高まっており、防犯カメラに対する問
い合わせが大変多くなっています。

カメラ映像監視は事件・事故発生時の重要な証拠で有ると同時に、犯罪の抑止効果を
高める重要なアイテムです。

防犯カメラの導入により犯罪率が低下した自治体も出ています。
（兵庫県加古川市 刑法犯数 半減）

最近ではAIを搭載したカメラが注目され、顔認証による個人の特定、鮮明な画像等か
ら急速に市場で拡大しています。

クマヒラセキュリティでは犯罪抑止、安全対策の観点からAIカメラ設備をお勧めしま
す。

兵庫県加古川市ホームページより引用

防犯カメラ設置による犯罪件数減少について

高度化見守りカメラで、異常音を検知し、回転
灯とスピーカー音で警告します。

加古川市では小学校の通学路や学校周辺を中心に見守りカメラを設置し、通学時や外出時の子
どもの安全を確保することで、市民の皆さんが安心して子育てができるまちを目指しています。
平成29年度は通学路や学校周辺を中心に900台の見守りカメラを設置し、平成30年度は公
園周辺や駐輪場周辺、主要道路の交差点などを中心に575台の見守りカメラを設置しました。
また、見守りカメラに「ビーコンタグ（BLEタグ）検知器」を内蔵することで、子どもや認
知症のため行方不明となる恐れのある方の位置情報履歴を保護者やご家族にお知らせする見守
りサービスの普及にも取り組んでいます。
令和4年度には、犯罪・交通事故の未然防止の仕組みを強化するため、AIを搭載した「高度
化見守りカメラ」150台の設置をすすめています。

「最新 防犯カメラ機器」 「保守・点検サービス」

「サービス内容」
・年１回の機器の点検
・年１回の機器のクリーニング

・トラブル時の出張、調査※１
・機器故障時の修理※２

（全て契約期間中）

※１ 当社の就業時間内での対応。詳細は別紙「保守点検計画書」の通り。
※２ エレベーター内の作業は別途必要です。その他詳細は別紙「保守点検計画書」の通り。

・高画質
・安定の映像圧縮H.265
により長時間録画

クマヒラセキュリティ 防犯カメラサービス

防防犯犯カカメメララのの運運用用阻阻害害要要因因

・日常的な汚れ
・台風・豪雨等による汚れ
・蜘蛛の巣
・時間のズレ
・いたずら等

防犯カメラのスペシャリストが
現場で安全をサポートします！※１

※１ 契約の内容や作業によっては有償となります。

保守をお勧めします。

5MP AI搭載防水暗視ドーム型ネットワークカメラ

・主な仕様
2592×1944解像度を有する5メガピクセルカメラです。
AI機能搭載で顔を検出し、専用NVRで顔認証利用が可能です。
電動バリフォーカルレンズにより、画面を見ながら画角調整を行うことが可能です。
IP66規格準拠で防水、防塵性に優れています。

・外形寸法
148.7（径）× 109（高）mm 【重量】940g

・撮影範囲
水平102°×垂直73° ～ 水平31°×垂直23°

NSC-AI933M-5M

5MP AI搭載防水暗視ネットワークカメラ

NSC-AI942M-5M

・主な仕様
2592×1944解像度を有する5メガピクセルカメラです。
AI機能搭載で顔を検出し、専用NVRで顔認証利用が可能です。
電動バリフォーカルレンズにより、画面を見ながら画角調整を行うことが可能です。
IP66規格準拠で防水、防塵性に優れています。
壁面/天井吊り下げ両方の取り付けに対応しています。

・外形寸法
87.4（幅）× 83.8（高）× 242.1（奥）㎜ 【重量】800g

・撮影範囲
水平102°×垂直73° ～ 水平31°×垂直23°

AIカメラシリーズ 機器のご案内

顔検出機能
映像から顔画像を自動検出

愛媛信用金庫 様

ラインクロス検知機能（LCD）
仮想のラインを設定し、その線
を横断する人を自動検出します。

AIカメラの特徴

人検出機能
映像から人を
自動検出します

クロスカウント検知機能（CC）
仮想のラインを設定し、横断す
る人を自動検出します

境界侵入検知機能（PID）
仮想領域を設定しその中を出入
りする人を自動検出します

ヒートマップ分析
映像上のモーションを検出し、
変化の大小を色で表現します。

クマヒラセキュリティ 防犯カメラサービス

今中英治　会員

抜抜萃萃ののつつゞゞりり
発 行 クマヒラ・ホールディングス

発行人 熊 平 雅 人

編 集 熊 平 製 作 所

111273号



メセナの認定
本活動は、公益社団法人企業メセナ協議会により芸術・文化支援による豊かな
社会づくりの取り組みとして２０２２年に認定されました。

抜萃のつゞり編集者秘話
専任者の編集人は１人。編集人が１年間に読んだ新聞（朝日、毎日、読売、
産経、日経、中国）や雑誌（文芸春秋、ＰＨＰ、暮らしの手帖ほか）などから選
りすぐった、珠玉のエッセーやコラムを抜粋した掲載候補記事を社内にいる
８人の選考委員で評価し、最終的に編集人が掲載する４０本近くを決める。

掲載するコラム・エッセーは、すべて著者・出版社から「転載許可」を受るこ
とが一番大変、１年で２、３件は許可がでないことがあるそうです。著作権料
などは一切支払っていない。

掲載した著名人は、脚本家の倉本聰、作家の村松友視、女性宇宙飛行士の
向井千秋、芸能人だと萩本欽一、草野仁、山川静雄、魚住りえ、文化人だと
書道家の武田早雲、将棋の羽生善治、村田兆治、貴乃花光司、増田明美、
清水寺の森清範、オスマン・サンコン、山中伸弥、假屋崎省吾、池坊専永、
森下洋子、など

抜萃のつゞり創刊秘話
昭和６年１２月にクマヒラグループの創業者・熊平源
蔵により創刊された。クマヒラの「社会貢献」事業の
一つです。

源蔵の少年時代、熊平家の人々は健康に恵まれず、
彼もまた生来病弱でありました。それだけに健康に
対する配慮は人一倍で、闘病の経験から源蔵は新
聞、雑誌、書籍から、心に残った文章をスクラップし
て記録していました。

一方で、「このようなすばらしい文章を自分だけで独
り占めするのはもったいない。ぜひ、日頃お世話に
なっている方々に紹介したい」という思いから誕生し
たのが、「抜萃のつゞり」でした。

創刊号は３０００部印刷されました。

抜萃のつゞりとは
抜萃のつゞり」は、書籍や雑誌、新聞から心に残るエッセイやコラムを抜粋
し、まとめたものです。

創業者の熊平源蔵が社会への感謝、報恩のために昭和6（1931）年に創刊
いたしました。以来、戦時中を除いて途絶えることなく毎年1回、創業記念
日である1月29日に発行しています。

発行部数は４５万部、海外では１３１カ国の日本大使館、総領事館。国内で
は全国の官公庁や金融機関、一般企業、学校、図書館、ロータリークラブ
など８万カ所、個人読者９千人に無料でお届けしています。

ご清聴ありがとうございました。

全国各地から届いたお礼状

残念なことは、社会貢献として発行している物がメルカリや
ヤフーオークションに出展されていることです。

オープン例会夜の部　オープン例会夜の部　２２月月７７日（火）　日（火）　薬研堀「JIVE」薬研堀「JIVE」

真倫クラブ　真倫クラブ　２２月月５５日（日）日（日）
　参加者は、小川さん、佐古さん、鍵岡さん、
寺本の４名。２月５日（日）竹原港明神より、早
朝６時半の出港でした。遊漁船『一勝丸』で、
メバル狙いです。ポイントは、松山手前の中島
から周防大島周辺です。また当日は天候にも恵まれ、比較的暖かく
無風、絶好の釣り日和でした。釣果のほうもなかなか好調でメンバー
全員、本命のメバルは勿論、中型のタイもそこそこの釣果をあげて
おりました。竿頭は、寺本でメバルはリリースサイズを除いても、
60匹以上。タイは５枚。大物賞は小川さんの45cmクラスのタイで
した。全員満足の楽しい一日を過ごしてきました。�（文　寺本会員）

芝楽会  芝楽会  ２２月月1515日（水）日（水）広島ゴルフ倶楽部広島ゴルフ倶楽部
　２月15日に広島ゴルフ倶楽部　鈴が峰コースで３組９名
の参加で行われました。少し雪がちらついて寒かったです。
メンバーとハンディに恵まれて優勝するこ
とが出来ました。
　今から季節も良くなってくるので皆様の
参加をお待ちしております。
　次回も優勝を目指して頑張ります。
� （鍵岡　馨　会員）

順位 氏　名 OUT IN GR HDCP NET
１位 鍵岡　　馨 51 55 106 36.0 70.0
２位 佐藤　二郎 55 52 107 36.0 71.0
３位 谷口　公啓 42 39 � 81 � 6.0 75.0
４位 時岡　俊介 59 49 108 32.4 75.6
５位 佐々木　宏 46 50 � 96 19.0 77.0
６位 遠崎　秀一 50 48 � 98 11.0 87.0
７位 上田　直治 55 54 109 20.0 89.0
８位 佐々木　潤 55 56 111 17.0 94.0
９位 白築　忠治 69 62 131 36.0 95.0

平和構築と紛争予防月間12 2023年 2月



　　�今井会員・穴井会員の２名
　　ANAクラウンにて
　⑹�梅林清掃について
　　�３／12（日）で問い合わせ中
　⑺�１月度会計報告
　　�順調に推移している。
　⑻�各理事役員報告
　　・�濵田住職の息子さんがロータリーに興味あり。
　　・�ロータリー財団・米山等は予定通りの金額にい

くだろう。
　　・�マイロータリーのお願いをしているがなかなか

難しい。
　　・�バレンタインの例会でS.A.A.からチョコレート

配布。
　　・宮島学園と今後も親交をしていきたい。
　⑼�その他
　　�正式決定ではないが４／30に宮島の桜の手入れ予定。
　　�
次回開催日
　第９回理事役員会（現次合同は夜）
　日時：�令和５年３月７日（火）13：45 ～
根石直前会長講評
　オープン例会も良い会だった。コロナ前に戻って会
を進めていきたい。
閉会挨拶　杉本副会長
　週末のIMもよろしく。年度末が近付いてくると退
会者が出ないよう皆で協力してほしい。

日　時：2023年２月７日　13：45～
場　所：ANAクラウンプラザホテル４F
出席者：佐藤（克）、杉本、宮﨑、根石、児玉、
　　　　岡田（倫）、上田、室㟢、長野、水谷、
　　　　佐藤（暖）
佐藤会長挨拶
　２回のオープン例会は意義があった。これから入会
に繋げていけるようフォローをお願いします。残りの
例会も前を向いて進めて欲しい。
議事
　⑴�合同幹事会報告
　　�インターシティ・ミーティングでの事例発表協力の

要請、12RC共通の業務用データベースについて等
　⑵�2025-26年度ガバナー候補推薦確認について
　　�来期は南RCから。
　　その次の候補者として土肥さん（東広島21RC）
　⑶�米山奨学生受入れとカウンセラーについて（但
し、今春大学受験され合格の場合は対象外）

　　�現在、YMCAのベトナムの方。基本的に資格は１年。
　　�カウンセラーは佐藤二郎さんにお願いしています。
　　受入れになったら今春から来られる。
　⑷�３月プログラムについて
　　�７日　�骨格診断・パーソナル診断に基づくファッ

ションと見た目の印象について（榮　静江様）
　　14日　ひろしま日本語教室の近況について
　　　　　（光原　鈴江様）
　　28日　夜間花見例会（家族例会）
　⑸�３／14新会員歓迎会開催について

2022-20232022-2023年度　第８回理事・役員会　議事録年度　第８回理事・役員会　議事録

２月の会員記念日

曽里　　裕　９日
井上　俊博　13日
佐々木　宏　18日
水谷　耕平　19日
小林　伸行　23日
荒木　　攻　28日

会員誕生日 創　業　月
平石　雅史　プルデンシャル生命保険㈱�Ｓ63年
橋本　幸範　橋本法律事務所�Ｈ20年
岡本　俊雄　岡本電機㈱� Ｓ10年
岡本　泰明　㈱TOBIRA� Ｒ３年
佐々木　宏　ヒサゴ食品㈱� Ｓ22年
曽里　　裕　広島ネームプレート工業㈱�Ｓ21年
山國　　豊　㈱しろがねや� Ｈ５年

パートナー誕生日
漆原健夫夫人　貴子様　４日
佐々木潤夫人　聡子様　13日
影久知也夫人　恭子様　15日
小林伸行夫人　知華様　17日
李　志翔夫人�慎�裕加�様�15日
時岡俊介夫人　由佳様　19日

入　会　月
山國　　豊　H26年
水谷　耕平　H27年
河原　英二　H29年

尾立　静泰　R２年
尾㟢　順也　R２年
深谷　泰之　R２年

結婚記念日
漆原　健夫� ４日
藤田　　進� 14日
杉川　　聡� 17日
荒木　　攻� 21日
井上　俊博� 23日
佐古　雄司� 26日
田中　朋博� 28日
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2023年３月28日発行

２月は今中会員、穴井会員と２人の新入会員に入会いただきました。私が入
会したのが３年前の同じ２月で、すぐにコロナ禍となり殆ど例会も開催されま
せんでした。今年は、オープン例会、夜間例会、インターシティ・ミーティン
グ等まで開催でき、本来のロータリー活動に戻ってきていると感じておりま
す。このまま３月以降も沢山のイベントに参加し親睦を深めたいと思います。
� （尾﨑　順也）

編集後記
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